

10 heures de Gien le 03 avril 2022

Le dimanche 03 avril, l'Audax Rando Gien organisait un 10 heures marche Audax, soit 2 x 25 km. Sous un beau soleil mais avec une température assez fraîche, 31 marcheurs ont pris le départ depuis la salle Bernard Palissy, dont 21 sur le 50 km. Sous la conduite de Monique, assistée de Catherine et de Claude, les audacieux ont traversés la Loire direction Saint-Gondon par les bords de Loire puis direction l'étang de l'Aquiaulne et enfin Coullons pour la pause repas à l'étang de la Plancherotte.

Malgré des conditions sanitaires levées, l'organisation avait décidé de ne pas fournir de repas. C'est donc de leur sac que les participants ont tiré leur pique-nique. Le soleil jouant à cache-cache avec les nuages, le départ pour le deuxième 25 km était le bienvenu pour réchauffer les 21 marcheurs du 50 km, accompagnés par 4 autres audacieux. Ils prirent la direction de La Californie, le moulin des Gault puis continuation vers Poilly-Lez-Gien via la Golinière pour un retour à la salle Bernard Palissy.

Un grand bravo aux capitaines de route pour la régularité de ce brevet ainsi qu'aux ravitailleurs, Christine, Eric et Francis, qui ont proposés un assortiment de confections "maison" toujours très appréciés des participants.

Après la remise de brevets et les remerciements aux participants pour leur présence, à tous les bénévoles qui ont permis la tenue de ce brevet, la journée s'est terminée par le verre de l'amitié.

Rendez-vous est pris pour le 20 heures marche Audax des 04 et 05 juin prochains.

Francis Henriet



